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第 2387 回　例		会　平成 22年 12月 1日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。12 月 1 日で師
走の月に入り 1 年が走馬灯のよう
に過ぎて行きます。私の年度も 5
カ月が過ぎ地区大会、クラブ総会
も無事に終りました。クラブ総会

では次年度の赤津善宣会長エレクトのクラブ編成が
承認されまして、徐々に次年度の委員会活動の打合
わせがあるかと思います。是非ロータリアンの熱き
友情で赤津年度の準備、ご支援をお願いしたいと思
います。さて本日は、渡邉公平ガバナー補佐の第 2
回目の公式訪問です。後程いろいろとご指導を頂戴
したいと思います。今年度のいわき分区ガバナー補
佐公式訪問は 3回を目指しておられるそうです。そ
れから第 1例会日ですので米山記念奨学生朱美善さ
んへ奨学金をお渡し致しますので前の方へどうぞ。
私からは以上です。

◎米山記念奨学生朱美善さんへ奨学金授与
　と挨拶
　皆さん、今日は。今学校では就職
試験や面接の準備を頑張って行って
います。ありがとうございました。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・12月のロータリーレートが1ドル
82 円になります。
・いわき内郷、いわき平東、いわき
常磐、いわき平中央各ロータリー
クラブより会報及び 12 月のプロ

グラムが届いております。
・新しいクラブ編成表を前の方へ拡大して貼ってお
きますのでご覧下さい。
・来年 2 月に予定されているＩＭの日程及び組織表
を皆さんのボックスに入れて置きました。
・本日は例会終了後理事会を開催致します。理事者の
皆さん宜しくお願いします。
・それからお願いですが当クラブのプログラムの下に
も記載されておりますが、欠席の場合食事の都合が
ありますので前日までミドリさんへご連絡を入れ
て下さい。今の所毎例会平均すると 6食分が無駄に
なっています。1年間にすると相当な金額になりま
すので必ずお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　－矢吹小委員長
・いわき分区ガバナー補佐　渡邉公
平様の来訪を歓迎して。越田和、
冨澤、鈴村、矢吹、川中、富岡、
児玉、林、佐久間、松崎、峯口、
髙木、横木各会員及び鈴木（修）会長、鈴木（雅）幹事
・いわき分区各ＲＣ 3回目の訪問中です。勿来ＲＣの
皆様にはいつもお世話になり感謝しております。

渡邉公平ガバナー補佐
・間違えて勿来ロータリークラブゴルフ愛好会で優勝
してしまいました。　　　　　　　　　　富岡会員

君が代
ロータリーの綱領　
　　　　　　鈴木修一郎会長

－今月は家族月間です－

・しばらく休んでごめんなさい。　越田和、川口各会員
・前回の例会休んでごめんなさい。　濱沖、橋本各会員
・本日早退ごめんなさい。　

白土、金成、渡辺（勉）各会員

◎地区指導者育成セミナー報告
　　　　 遠藤　嘉一パスト会長
　11 月 20 日㈯に福島の杉妻会館に
おいて地区指導者育成セミナーが開
催されましたので私と鈴木（修）会
長の 2名で出席して参りました。出席者は会長経験
者でテーマは「皆んなで今後のロータリーを考えよ
う」でした。会員数に応じて 4つのグループに分け、
それぞれのグループでディスカッションの形式で行
われました。私のグループのリーダーは紺野嘉昭パ
ストガバナーが努められました。第 1セッションで
は地区のあるべき姿とは何かについて討論致しまし
た。主に地区大会費用、地区事務、パストガバナー
の扱い、幹事の研修会が必要等でした。第 2セッショ
ンでは始めに紺野パストガバナーから「ロータリー
の基本はクラブです。クラブが自由にやって下さい」
と言われました。それから最近のロータリーは面白
くない、マンネリ化、会員の為に使うお金が限られ
ている、交換留学生について、会長のなり手が少な
い等のお話も出ておりました。全体として活発な意
見交換があり途切れる事がありませんでした。それ
ぞれのクラブの実態が判って大変勉強になったと共
にどこのクラブもお金には困っていることがハッキ
リしました。
◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長

　12 月 22 日にクリスマス家族例会
が予定されています。8日までに出
欠のご返事を皆さん宜しくお願い
します。それと今月の誕生者へプ
レゼントをお渡ししたかったので

すが矢代会員が欠席されていますのでお花はご自宅
へお届け致します。

◎第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐　
渡邉　公平 様

＊今年度、2530 地区いわき分区・
ガバナー補佐を拝命。
　当クラブ 42 代会長・幹事さんに、
いわき分区幹事・会計さんのアシス

トを得て現在 3回目の各クラブ訪問中です。その経
緯の中で次年度ガバナー補佐にいわき常磐ＲＣパス
ト会長・橋本芳家氏が満場一致推挙された。幹事・
会計内定。

＊残念ながら、いわき分区選出予定 2013 ～ 14 年度
ガバナーは未解決（Pending）。

　ガバナー月信 11 月（5 号）裏表紙に公募広告が掲
載されているのは周知の通り。
　全国 34 地区で、来る年度のガバナーがすんなり決
まる地区は東京・大阪・名古屋を擁する大都市圏、
他の地区は難航が仄聞され、ロータリークラブの制
度疲労が伺われます。

＊しかしながらロータリーは『出会いの場であり、
喜びと感動と幸せを与えるところであり、奉仕活動
の根源は思いやりの心と寛容』でありましょう。

＊先週年次総会の一部に当クラブから《ガバナー選
出を》の件に関し、ある会員から情報提供・協議方
法が公平でない、といった当を得た意見が出された。
　会長は、勇気ある発言を真摯にとらえ、クラブ会
員の自由な見解・考え方の多様性が見事に融合され、
懇親会は品性とユーモアに溢れ、和やかな総会とな
りました。

＊赤津エレクト年度の 50 周年記念行事と並行して近
未来、勿来クラブからガバナー輩出の機運が熟され
ていくことを念願します。

＊交換留学生　現在　いわき平ＲＣがホストとなり
メキシコから来日中のブレンダ嬢は（湯本高校生・
櫛田さんと交換）地区大会（10 月 17 日）参加以降、
体調を崩され・・・楽しみにしていた修学旅行に参
加しましたが、更に病状 <潰瘍性大腸炎 >悪化させ
てしまった。幸いにしてホストファミリー松村先生
のご厚遇と最新集中治療により寛解中。この状況下
では勉学・滞在継続は無理と判断。
　地区国際奉仕委員会にその旨を伝え、担当青少年
交換委員会主導の下、佐藤治良アドバイザーがメキ
シコ地区担当委員会、ブレンダ家族と綿密な話し合
いを踏まえ、今月中旬ごろブレンダ嬢の体調を優先
し帰国する方向です。
　各会員からその経費負担（年間 3,000 円）後期分を
如何様にするか、会員各位の寛容が 12 月 3 日会長幹
事会で結論を協議します。ご理解ください。
ＩＭ（インターシティミーティング）

　ガバナー補佐の課題目標です。分区内 10 クラブ合
同例会を如何に成功されるか・会員から預かる財を
どう活用するか。髙瀬実行委員長をトップに、基本
論は長老に聞き、方法論は若者に任せろと、鈴木会長・
幹事・実行委員会に全幅の信頼を委ねています。進
行過程を修一郎会長にバトンタッチ。会員諸兄の御
厚情に感謝申し上げ報告に変える次第です。

◎ＩＭ実行計画報告
－鈴木（修）会長、鈴木（雅）幹事

　ＩＭについて実行委員会組織と 2月 6 日のタイム
スケジュールが固まりましたのでプリントしてお配
りしますのでご覧下さい。


